

Margrit Anliker-Rüedi

Margrit wird allen, denen sie in ihrem Leben nahe gewesen ist, über ihren Tod hinaus mit ihrer warmen Ausstrahlung und ihrem einnehmenden Wesen in unvergesslicher Erinnerung bleiben.

Einen herzlichen Dank für alle berührenden Zeichen der Freundschaft, Verbundenheit und Trauer, die wir nach ihrem Hinscheiden erfahren dürfen.

Einen besonderen Dank an Frau Pfarrerin Ella de Groot für die würdige Trauerfeier und ihre einfühlsamen Betrachtungen, die Margrits Persönlichkeit aufleuchten liessen, sowie an das Musikerpaar Agata Raatz und Martin Fleszar für ihre wunderbaren Interpretationen, die Margrits Wesensart zusätzlich erstrahlen liessen.

Reto Jenatsch und die Geschwister